

ABSTRAK

Azif Khoirudin (1520320017). Implementasi Prinsip-prinsip Syariah Dalam Operasional Percetakan Intermedia Offset Kudus. Skripsi, Kudus: Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Progam Studi Manajemen Bisnis Islam (MBS). IAIN KUDUS, 2020.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana penerapan prinsip-prinsip syariah dalam operasional kerja di percetakan Intermedia Offset Kudus, serta untuk mengetahui bagaimana operasional kerja dalam prinsip syariah di percetakan Intermedia Offset Kudus

Penelitian ini merupakan studi lapangan (*field research*) dengan menggunakan metode penelitian kualitatif yang bersifat deskriptif. Sumber data yang digunakan adalah data primer dan sekunder. Teknik pengumpulan data primer yang digunakan yaitu dengan melakukan observasi dan wawancara, beserta dengan pengambilan dokumentasi untuk memperoleh data-data yang dibutuhkan. Selanjutnya untuk menguji keabsahan data, peneliti menggunakan metode triangulasi, meningkatkan ketekunan dan perpanjangan pengamatan. Selanjutnya untuk analisis data, yaitu dengan reduksi data, penyajian data dan kesimpulan.

Berdasarkan penelitian ini dapat diambil beberapa kesimpulan sebagai berikut: (1) Implementasi prinsip-prinsip syariah dalam operasional kerja yang dilakukan percetakan Intermedia Offset Kudus, yaitu dengan menginterpretasikan prinsip-prinsip syariah melalui manajemennya yang terealisasikan dalam *standart operational procedure* dan *job description* percetakan Intermedia Offset Kudus. (2) Untuk menciptakan operasional kerja yang efektif dan efisien yang dilakukan oleh percetakan Intermedia Offset Kudus yaitu dengan melakukan dua konsep, yang pertama melalui perorangan, yaitu dengan mengelola semua sumber daya dengan optimal, yang kedua melalui pengorganisasian yaitu dengan mengkoordinasikan semua fungsi-fungsi dari semua bagian pekerjaan yang saling berhubungan dan berkesinambungan melalui *SOP* dan *job description*.

Keyword : *Implementasi, Prinsip Syariah, Operasional, Percetakan Intermedia Offset Kudus.*